



Tagesordnung I Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 15. Juni 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-01-0050

**Meldeplattform Radverkehr-
- Antrag der SPD-Fraktion vom 8.6.2010 -**

Seit einiger Zeit betreibt die ivm GmbH für die Rhein-Main-Region unter www.meldeplattform-radverkehr.de eine Internetseite, auf der Radfahrer Schäden an der Radwegeinfrastruktur melden können, worauf diese direkt an die zuständigen Sachbearbeiterinnen oder Sachbearbeiter weitergeleitet werden.

Die Plattform wurde mit dem deutschen Fahrradpreis „Best for Bike 2010“ ausgezeichnet.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- Aus welchen Gründen sich die Stadt Wiesbaden nicht an dieser Meldeplattform beteiligt?
- Wie die Stadt Wiesbaden sicherstellt, dass sie ständig über den Zustand der Radwege informiert ist?

Beschluss Nr. 0121

Der Antrag ist durch den mündlichen Bericht von Prof. Dr. Bohr erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .06.2010

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .06.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .06.2010

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister